

Peduli Stunting, Dandim 0736/Batang Beri Makanan Tambahan

Edi Purwanto - BATANG.KINERJA.CO.ID

Jul 22, 2022 - 20:34



Batang,- Bentuk kepedulian dan perhatian serta dukungan dari TNI dalam penanganan terhadap masalah stunting di Kabupaten Batang. Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman, mengunjungi sekaligus memberikan bantuan berupa susu dan makanan bergizi kepada anak-anak penderita stunting di Desa Kemiri Timur, Kecamatan Subah, Kabupaten Batang. Jum'at (22/07/22).

Dalam kunjungannya, Dandim 0736/Batang di dampingi Kasdim Mayor Inf Slamet Muchcadi, Pasiter Kapten Inf Bardi, Pasi intel Kapten Inf Noor Rofiq, Danramil 01/Subah Kapten Cba Dwi Kistanto, Kapuskesmas Subah Kristanto dan Kepala Desa Kemiri Timur.

Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman mengatakan. Stunting menjadi prioritas TNI AD dalam membantu Pemerintah untuk mengatasi penurunan angka stunting di Indonesia, termasuk di wilayah Kabupaten Batang. Oleh karena itu, kami memberikan bantuan makanan bergizi agar tumbuh kembang si anak menjadi normal seperti anak seusia lainnya, "sebut Dandim".

"Kami sebagai kepanjangan tangan dari Pimpinan TNI AD (Kasad) selalu berkolaborasi dengan dinas kesehatan agar masalah stunting di wilayah Kabupaten Batang bisa diminimalisasi" jelasnya. Dengan adanya bantuan makanan tambahan ini, saya berharap berat badan anak-anak juga akan bertambah serta semakin sehat dan lebih mempunyai nafsu makan.

Untuk orang tua harus selalu memperhatikan makanan yang di konsumsi oleh anak-anak, harus makan makanan yang bergizi dan punya protein yang tinggi, "tegasnya". Dandim juga menambahkan. Untuk mengatasi stunting, masyarakat perlu dilakukan sosialisasi oleh dinas terkait untuk memahami pentingnya gizi bagi ibu hamil dan anak balita.

Mari buat para Ibu kita sehat, terutama yang masih hamil agar akan melahirkan generasi yang cerdas. Kita tidak boleh lelah dalam memberikan pemahaman kepada mereka, betapa pentingnya menjaga kesehatan diri dan bayi, "tungkas Dandim".